

NOTA DE ESTILO

La Rap Eje Cafetero, entidad que trabaja por el desarrollo regional, en el corto, mediano y largo plazo, se une a las manifestaciones de exaltación y reconocimiento al Gobernador del departamento del Quindío Roberto Jairo Jaramillo Cárdenas, quien recibió el Premio Orgullo de Colombia, otorgado por la Fundación Reconciliación Futuro Colombia, la cual destaca el buen manejo que el Quindío ha dado a la pandemia de la Covid-19, reconocimiento de profundas y positivas implicaciones para los habitantes de la región y, en especial, del departamento del Quindío, evidenciando cómo la gobernanza - comprometida y articulada - genera resultados de bienestar y salud para todos.

Este reconocimiento resalta además que no solo el departamento va a la vanguardia en el manejo de la pandemia y la vacunación, sino que viene realizando un trabajo comprometido y estratégico, en favor de la reactivación económica, tras la crisis generada por la pandemia.

Señor Gobernador del Quindío,

Reciba un fraternal abrazo desde la Rap Eje Cafetero, integrada por los departamentos de Caldas, Risaralda, Quindío y Tolima, entidad dispuesta a seguir estrechando lazos de hermandad y a seguir trabajando conjuntamente, en procura de promover y alcanzar el desarrollo territorial.

Con alto sentido de pertenencia y afecto, se firma a los treinta 30 días del mes de agosto de 2021.



LUIS GUILLERMO AGUDELO RAMÍREZ
Gerente Rap Eje Cafetero